

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia serta Kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan. Penelitian/Riset dalam bentuk Skripsi pada Program Studi Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dengan judul “**Diplomasi Pertahanan China Dalam Sengketa Laut China Selatan**” dengan baik. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi syarat dalam menempuh Ujian Sarjana Program Strata-1 pada Program Ilmu Hubungan Internasional serta untuk mencapai gelar Strata-1.

Penulis menyadari dalam proses pembuatan penelitian banyak hambatan yang dihadapi dalam mengerjakan Skripsi ini. Namun dengan segala hambatan dan keterbatasan yang telah di lewati akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan hasil yang baik. Penulis ucapkan Terimakasih sebesar-besarnya yang tidak terhingga kepada Ayah dan Ibu saya yang senantiasa selalu mensupport saya, sabar, berjuang, mendo'akan untuk anakmu ini. Semoga kebaikan, keikhlasan, kesabaran, hal-hal baik yang Ayah dan Ibu lakukan dapat menjadi nilai ibadah untuk bekal di akhirat serta Allah SWT selalu melindungi, memberikan keberkahan, ampunan untuk Ayah dan Ibu. Aamiin YRA.

Selain dari dukungan orang tua dan keluarga penulis, Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik tentu akrena adanya bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak diantaranya :

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf Sp, M.Si., M.Kom, selaku Rektor Universitas Pasundan yang mendukung segala fasilitas maupun akademik di FISIP UNPAS.
2. Dr. Kunkunrat, M.Si selaku Dekan FISIP UNPAS yang telah membantu saya selagi masih menjadi mahasiswa dalam segala kegiatan baik Akademik dan Non-Akademik yang ada di lingkungan kampus FISIP UNPAS.
3. Drs. H. Sumardhani, M.Si selaku Wakil Dekan Tiga FISIP UNPAS yang telah membantu saya selagi masih menjadi mahasiswa dalam segala kegiatan baik Akademik dan Non-Akademik yang ada di lingkungan kampus FISIP UNPAS.
4. Drs. Alif Oktafian, M.H selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Tine Ratna Poerwantika, S.IP., M.Si. selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Dr. Ade Priangani M.Si., Dra. H. Aswan Hariyadi M.Si, Dra. Hj. Rini Afriantari M.Si, Drs. Kunkunrat M.Si, Dr. Anton Minardi S.IP., SH., M.Ag., M.A., Dra. Dewi Astuti Mudji M.Si., Drs. Bulbul Abdurachman M.Si., Drs. Agus Herlambang M.Si., Shylvia Windary S.IP., M.Si., Taufik S.IP., M.A., Iwan Ridwan Zaelani S.IP., M.Si., Imam Arif Budiman S.IP., M.Si., Tino Rila Sebayang S.IP., M.Si., Muhammad Rizky Yusro S.IP., M.IPOL., Rekha Kersana S.IP., M.A., Dr. Adiyana Slamet S.IP., M.Si., yang telah membantu akademik dan berproses selama perkuliahan di FISIP Unpas dan juga terimakasih telah mengajar dan mambagikan ilmu

yang sangat bermanfaat selama kuliah dan menjadikan penulis mahasiswa yang berkualitas.

5. Terimakasih kepada Bapak Drs. Sigid Harimurti M.IPol. selaku dosen pembimbing dan Bapak Rekha Kersana, S.IP., M.A. yang juga selaku dosen pembimbing, terimakasih sudah meluangkan waktu dan pikiran dalam membimbing penulis dan membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.
6. Terimakasih kepada Bapak Muhammad Rizky Yusro S.IP., M.Ipol dan Bapak Dr. Ade Priangani, M.Si selaku penguji pada sidang peneliatan penulis, terimakasih sudah meluangkan waktu dan pikiran dalam menguji penulis dan membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Bandung, September 2023

Muchannad Fikri Setiawan

NPM. 192030251